



COMMUNIQUE

PRESIDENCE

*En charge des relations internationales et régionales,
du tourisme et des transports aériens internationaux*

Le président du groupe PS à l'Assemblée nationale, Bruno LEROUX :
« Je serai le relai d'Oscar et de la Polynésie à l'Assemblée nationale »

C'est accompagné de Tauhiti NENA que le Président Oscar Manutahi TEMARU a rencontré ce vendredi 22 juin, Bruno LEROUX, président du groupe socialiste à l'Assemblée nationale.

Interrogé sur les relations entre Oscar TEMARU et le parti socialiste, suite à la position prise par le Président de la République sur l'Indépendance, Bruno LEROUX a confirmé qu'il n'y avait aucun malaise, et que, chacun respectant la position de l'autre, cela ne constitue en rien une raison de ne pas travailler ensemble pour le bien de notre Pays.

Allant plus loin dans la démonstration, M. LEROUX a indiqué clairement qu'il serait le relai du Président Oscar Manutahi TEMARU et de sa majorité, à l'Assemblée nationale.

M. LEROUX connaît bien la Polynésie, étant depuis des années l'un des contacts de référence du Président TEMARU à Paris, au sein de l'actuelle majorité nationale.

Ce n'est donc pas avec trois députés dans un groupuscule de la minorité que nos dossiers avanceront, mais directement, au plus haut niveau de la majorité parlementaire.